



"カイシャの夜明け"に引き続き、新コーナー"タッセイ創業者田中正義～人生を支える～格言集"を担当することになりました、編集チーム岩佐です。このコーナーでは会長がこれまで働いていく上で、もっと大きく言えば人生を生き抜く上で大切にしている言葉を紹介していくコーナーです。

◆第一回 しつぶうけいそう

疾風勁草

疾風に勁草を知る

激しい風が吹くと、か弱い草はなびき倒れるが、強い草は倒れず、はじめてその強さがわかる。

勁草とは強い草の意で強い草は大地にしっかり根をはっている。

困難に直面したとき、はじめてその人物の真価がわかる。

経営基盤のしっかりした会社は不況・不景気の嵐が吹いても倒れない。

強い会社は、社長の強い信念と実行力による。

この言葉は50年程前から会長が大切にしている言葉です。

花を咲かせることばかりに、気をとられていると土の中にはっている根のことには誰も気を留めることはあります。

しかし一度大きな逆風に合うと、花は散り枯れてしましますが、根をしっかりとつことで命まで枯らしてしまうことはないのです。

会社や人生においても華やかな大きなことを手掛けしていくより、表には見えなくとも地域貢献すること地域に根をはることを心掛けていくことを大切にしたいと会長は話して下さいました。会長がタッセイを創業したも福井の復興に少しでも役に立ちたいという思いからでした。この言葉はタッセイにとってこれからも大切にしていきたい言葉ですね。

みんなのらくがき帳

～編集部からの
自由コラムへ

昔は嫌いだった雨が多い梅雨。だんだん大人になり雨も悪くないと想う松山です。

私事ですが、6月4日の早朝、可愛い娘が産まれました！

夜中に破水し、病院へ走り付つごろ時間「オガヤー」と元気な泣き声。

命が産まれる瞬間は何度味わっても良いものですね。

ちょっと泣きそうになりました(^^;

男の子も、可愛くて仕方ないですが、女の子はまた別ですね。(笑)

これから二児の父として立派な息子と娘に育てていこうと思います。

どちらか、女の子の育て方教えてください♪



「建材」と「愛」をお届けするタッセイの「人柄」を見せる情報誌

三代目奮闘記



皆様、こんにちは！いつもありがとうございます。

「タッセイ通信」もおかげ様で1周年を迎えられて嬉しいタッセイ3代目・常務の田中陽介です。

そこで誌面をA4サイズに、紙も空色から若草色にリニューアルしました！

また田中会長が人生の格言を語る新企画もスタート！今後ともご愛読をよろしくお願いします。



「惚れて・惚れられたい」想いを伝えました



お土産にお菓子や会社案内と母の実家の醤油

さて、先日6/9はタッセイにとって年に1度の大変にしているイベントお世話になっている建材メーカー・商社様をあわら温泉にご招待する『第44回タッセイTM会』を開催しました。

これって全国の建材店でも珍しい取り組みなんですね！

ベースになるのは、僕がタッセイに入社以来ずっと会長より教わってきた考え方。

「建材屋の商売にというのは、商品を買っていただくお客様はもちろんのこと商品を買っていただくメーカー・商社様のおかけである。

お客様と同じくらい仕入先を大切にすること」

そこで社長と中村専務・僕の3人で、4年後の未来に向けたタッセイの成長戦略を語り、一緒に北陸の建設業を応援する、勝てる作戦ストーリーを考えましょう！と、決意表明。

その後は、温泉でハダカの付き合い＆深夜まで続くドンチャン騒ぎの大宴会で普段よりお世話になっているメーカー・商社の方達に、感謝とお礼の気持ちを伝えました。

翌日は案の定、みんなイイ感じの2日酔いになりましたが…仕入先の皆さまから「惚れて、惚れられる」そんなタッセイを今後も目指そう！と思いを強くしました。

株式会社タッセイ 常務取締役

田中陽介



普段は聞けない!? あんなこと♪こんなこと♪

TASSAY テレフォン ショッキン



よしむら たくじ
名前: 吉村 拓士

所属: 本社ハウジング営業部4課 課長

勤続: 18年目

最近楽しいこと: ゴルフ

~~アナと雪の女王~~ 材と工の両方



タ: タッセイ通信今月号のゲストは本社ハウジング営業部4課

課長になったばかり!

ある意味フレッシュな吉村課長です。(笑) 課長になって、
2ヶ月たちましたがどうですか?

吉: 責任感はこれまでより持つて働くなくてはいけないとあって
いますけど、優秀な2人に部下になってもらつたので、

今までとこれといつて変化はないですかね。(笑)

タ: そういうえば、タッセイが最初の職場ではないんですよね?

吉: そうそう! 前職は土木業で、山で測量や工事監理をしていました。山にずっとこもっていたので

お金はたまりましたね。でも、工期が10年のダム工事の担当になってしまって…。

10年はさすがに耐え切れず、辞めてしまいましたね。



タ: 本社ハウジングの4課としての目標はありますか?

吉: 4課が力を入れていきたいのは! 領して!! 「材と工の両方!」です!

ほら! あの歌が流れてきたでしょ? 「ありの~♪ままの~♪」(笑)

タ: わかりづらいので説明しますと「アナと雪の女王」にかけています。

吉: なんか説明されると恥ずかしいんですけど、4課は材料を売ることだけ
ではなく施工も含めて力を入れていこうと思っています。材料以外でも
どんなことでも遠慮せずに聞いてもらいたら、うれしいです。

そうやってこれから4課が、工務店のみなさんの相談役のようになれば
いいなと思っています。

タ: なんか無理やりな感じで宣伝しちゃってますけど…。(笑)

でも、やる気まんまんの4課吉村課長に今後こうぞ期待ですね!

吉: が、がんばります。(笑)



吉村拓士さん、お忙しいところ、ありがとうございました!

来月は、小松支店福岡愛さん!(右)出てくれるかな?

営業企画室 松山 Presents

おトクな!? 最新情報をお届け

お役立ち information

いよいよ夏も目前!

夏と言えばスイカですが、あまりスイカが好きではない松山です。種を出すのが面倒なんですね…。

さあ今月のお役立ち information は「地域型住宅グリーン化事業」についてピックアップ!
昨年まで3年間行われた地域型住宅ブランド化事業のリニューアル版の補助制度です。



少々わかりづらいので、地域型住宅グリーン化事業の要点を簡単にまとめてみました。

- ①長寿命型 長期優良住宅を建設すると 100万円 (地域材活用で+20万円)
- ②高度省エネ型 認定低炭素住宅を建設すると 100万円 (地域材活用で+20万円)
- ③高度省エネ型 ゼロ・エネルギー住宅を建設すると 165万円 (地域材活用で+20万円)
- ④上記の住宅を建てるにはグループの共通ルールを守る必要がある
- ⑤工務店様 1社あたり活用できる補助枠は長寿命型 10棟・高度省エネ型 3棟までOK

ではこの補助金はいつから着工した物件が対象になるか?

- ◎長期優良住宅・認定低炭素住宅
- グループ採択結果発表日 (7月上旬) 以降に着工 OK
- ◎ゼロ・エネルギー住宅
- グループ採択結果発表日以降 (7月中旬) かつ個別物件の交付決定通知日以降に着工 OK

ただし、長期優良住宅も認定低炭素も着工までに行政庁に認定申請をする必要があります。
ゼロ・エネルギー住宅の場合は補助金交付決定通知が必要なので要注意。

とは言っても、認定低炭素住宅やゼロ・エネルギー住宅についてどうやって計算や提案を
しようかお悩みの工務店様も多いかと思います。

そこで、タッセイが運営するグループで「ゼロエネ研究会」という名で勉強会を行います!

また、長期優良住宅のことをもう一度詳しく勉強したい! という工務店様は
直接個別に勉強会を企画しますので、弊社担当営業までお申し付けください。



それでは、今月のお役立ち information はこれにて終了! また次回お楽しみに♪